



La compañía Krautov recuperó en el Juan del Enzina 'El imbécil' de Luigi Pirandello

La Muestra Universitaria de Artes Escénicas continuó ayer con la obra "El imbécil", de la compañía Krautov, que se representó en el teatro Juan del Enzina. Es una obra corta de un acto único escrita en 1922. Cuenta la historia de Luca Fazio, un hombre enfermo y desahuciado que antes de suicidarse quiere vengar el honor de su amigo Lulú Pulino, que fue tildado de imbécil porque antes de suicidarse no acabó con la vida del rival. /BARROSO